

XXIV. GP.-NR

3943 /J

11. Dez. 2009

**Anfrage:**

der Abgeordneten Mag. Heidemarie Unterreiner  
und weiterer Abgeordneter

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur  
betreffend Musikerproteste an der Staatsoper am 14.11.2009

Am Samstag, dem 14.11.2009 versammelten sich die Musiker des Staatsopernorchesters und so auch Mitgliedern der Wiener Philharmoniker, nach der Vorstellung auf der Bühne der Staatsoper. Mit dieser Aktion auf der Staatsopernbühne protestieren die Wiener Philharmoniker gegen eine Erhöhung der Proben und Premieren in der zukünftigen Direktion Dominique Meyer/Franz Welser Möst und wollen damit gleichzeitig auf ihre im internationalen Vergleich schlechte Bezahlung aufmerksam machen. Sie fordern eine Entlohnung analog deutscher Opernorchester.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur nachfolgende

**Anfrage:**

1. Wie stehen Sie grundsätzlich als ressortzuständige Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur zu den Musikerprotesten vom 14.1.2009 in der Wiener Staatsoper?
2. Wie stehen Sie in diesem Zusammenhang zur Forderung einer Erhöhung der Bezüge für das Staatsopernorchester?
3. Wie stehen Sie in diesem Zusammenhang zu den Vorbehalten der Wiener Philharmoniker gegen eine Erhöhung der Proben und Premieren in der zukünftigen Direktion Dominique Meyer/Franz Welser Möst?

*Heidemarie Unterreiner*  
*Simone*  
*Christoph*  
*Oeinzl*

*M/12/09*